

Genossenschaft für Erneuerbare

Rottenburg. Wie man genossenschaftlich und ökologisch investieren kann, erklärt Klaus-Jürgen Lehmann am Donnerstag, 21. April, ab 19.30 Uhr in der VHS (Sprollstraße 22) am Beispiel der Erneuerbare Energien Rottenburg. Seit Juli 2009 gibt es diese Genossenschaft. Deren Ziel ist der weitere Ausbau der regionalen, erneuerbaren Energien. Lehmann informiert darüber, wie eine Genossenschaft funktioniert und welche Projekte in Rottenburg anstehen. Der Vortrag richtet sich an Bürger/innen, die sich gerne an der Genossenschaft beteiligen würden.